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ごあいさつ

委員会活動について

日頃の活動報告

皆さま、日頃より大変お世話になっております。
本年も残すところ僅かとなりました。いかがお過ごしでしょうか？
後輩ができ、企業でいう中間管理職の立場になり、所属しております会派運
営、党活動、様々な市民の皆さまからの相談業務をこなしています。議会では
会派を代表して発言させていただける機会が多く、責任を伴います。やりがい
を感じつつも実力も試されると思うと緊張の毎日です。こうした充実の日々を
送らせていただけるのも、ひとえに皆様のお陰様でございます。

さて、今回はそんな皆様にお願いがございます。
来年の1月に八王子市長選挙が行なわれ、私たちの応援させていただいてお
ります「しやけ和夫」候補をご紹介させていただきます。
リーフレットを同封させていただいておりますのでご一読いただきますことを
お願い申しあげます。
来年の2月には、にしむろ真希新年会も予定いたしております。
お誘い合わせの上ご参集賜りますようお願い申しあげ、ご挨拶とさせていた
だきます。

八王子市議会議員　にしむろ真希

八王子祭り

駅前銀座商栄会 辛酉会100周年 給食センター 八王子型福祉

みんなのきもち展 みんなのキャンバス 日本遺産フェスティバル 織物体験

しやけ 和夫
市長

候補予定者

令和４年度決算について会派を代表して賛成討論いたしました！

令和4年度の一般会計、歳入が1年前に比べ3.5％減の2373億2400万円、歳出が3.4％減となる2281億7400万円となりまし
た。実質収支額は一般会計60億2300万円、特別会計が20億9200万円となっており、公営企業会計の下水道事業会計におい
ても純利益が14億4900万円となり、苦しい情勢の中、市債残高の縮減と基金残高の増強、財政の健全を保ちながら、全ての会
計において黒字で締めくくった1年でありました。八王子市の財政における健全性が十分に確保されていると、高く評価をさせて
いただきます。
今後本市の収支は2024年度以降マイナスとなり、2033年度に基金は枯渇すると予測されております。2040年を展望いたしま
すと、市民ニーズや地域課題、社会課題が多様化、複合化しており、これまで以上にきめ細かい対応が求められます。人口減少や、
少子高齢化、市税を中心とした一般財源の減少や社会保障費の更なる増加が生じ、より厳しい財政状況が待ち構えております。

だたい躍飛、展発に」子王八ちまるれば選「、れま営く良スンラバがて育子、光観、業産、てしとィテシグンィデーリの摩多、く多が緑
きたく、多岐に渡り、評価や要望をいたしました。厳しい時代に突入すると気持ちを新たに、選択と集中の考えを持ち、時代に合わ
せて、計画の変更という大きな決断が必要かもしれません。次の100年にバトンを繋いでいただ来ますようお願いいたします。

新年度予算にも関わる、重要な質問でした！
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メールアドレス︓info@nishimuro-maki.jp
〒192-0081 東京都八王子市横山町6-12
にしむろ真希後援会事務所

にしむろ真希の政治活動に御寄付お願いいたします！

金融機関名：多摩信用金庫（店番063）
口座：普通預金0259111
名義：にしむろ真希後援会 会長 長谷部好昭

頂戴いたしました御寄付は、政治活動を通し皆様のお役に立ててまいります。
にしむろ真希の活動を支えていただけましたら幸いです。是非とも宜しくお願い致します。

にしむろ真希の政治姿勢にご理解い
ただければ、どなたでも入会できます。
入会金・年会費等は一切不要です。
政治活動報告書や集会のお知らせ等
をお送りさせていただきます。
ぜひご家族・ご友人・ご近所の方も
ご紹介ください。

後援会入会はこちらから⇨

ボウリング大会 ゴルフコンペ

一般質問

第3回定例会で、学校給食および給食センターの今後について質問しました。

ボール遊びのできる公園を増やして！というお声をいただき、議会で質問しました。

令和５年9月に開所された給食センター楢原は、その活用という観点から、地場野菜
の使用率の向上、そこで働く市内雇用の促進、給食食材の市内業者活用率の向上、
食材や物価高騰に伴う今後の対応を質問しました。さらにはセンターを活用した新
たな取り組みとして、学童保育所への昼食提供の拡大、そして調理能力を最大限活
かすために法改正も視野に入れた新たな変革の第一歩を踏み出して欲しいという要
望をいたしました。

本市に設置されている公園は約９００か所あり、隣接住宅等の住環境や公園利用者への
配慮が必要な為、多くは硬い「ボール」を使っての遊びを禁止されています。
現在ボール遊びができる公園は小田野中央公園をはじめ9箇所、バスケットボールのゴ
ールにつきましては5箇所に設置されています。様々配慮すべき点は重々承知ですが、自
由にボール遊びができる公園が相対的にとても少ないように感じます。
令和４年度の「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」において、小学校ではソフトボー
ル投げ、中学校では持久力を測るための２０ｍシャトルランの数値の下降が見られます。
こういった点からも、もっとボール遊びが自由にできる場所を増やし、子どもたちがやりた
い！という気持ちを満たしてあげられる場所を増やせるよう質問いたしました。

「第3回にしむろ真希ゴルフコンペ」がGMGゴルフ場にて開
催されました。
前回は大雨の中の開催でしたが、今回は晴天に恵まれ沢山
の方にご参加いただきました。
年間通して様々なイベントを開催しております。にしむろ真
希は直接会ってお話しできる機会を大切にしております。
是非皆様のご参加をお待ちしております。

にしむろ真希後援会
ボウリング大会開催いたしました！
ボウリングを初めて経験する方から、プロみたいな方まで大
人からお子さんまでみんなで楽しめました！
定期開催いたしますので、是非ご参加くださいね！

毎年楽しい催し物
ご用意しております！
是非ご参加ください！
また改めてお知らせいたします。

開催日時：2/4（日）17：00～
場所：八王子エルシィ４階


